

## Sergey Diemke/ Katerina Timofeeva beenden ihre Karriere

- Allgemeines

Sergej & Katerina teilen mit:

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben uns nach vielen Erfolgen und fast zwei Jahrzehnten des Trainings den Traum eines jeden Tanzsportlers erfüllen können: Mit einer Goldmedaille als Weltmeister ganz oben zu stehen. Von Kinderbeinen an haben wir für unseren Sport gelebt, konnten viele beeindruckende Turniere tanzen und können auf zahlreiche schöne Momente zurückblicken. In den rund 20 Jahren haben uns unzählige Menschen unterstützt und wir haben viel von ihnen gelernt. Nun sehen wir den Zeitpunkt, unsererseits die gesammelten Erfahrungen und unser Wissen weiterzugeben. Um sich in unserer Tanzsportkarriere zukünftig stärker als Trainer und Wertungsrichter zu engagieren, beenden wir unsere eigene aktive Laufbahn an dieser Stelle. Wir danken den Landestanzsportverband Berlin, unseren Trainern und Sponsoren für die Unterstützung in all den Jahren. Ein Dank auch unseren Konkurrenten, die uns im sportlichen Wettstreit immer wieder Höchstleistungen abverlangten. Zudem danken wir unseren Familien, die immer neben und hinter uns standen. Ein ganz besonderer Dank gilt unseren treuen Fans und den Zuschauern bei allen Turnieren - ihr Applaus war stets Ansporn, das Beste zu geben, und zugleich Lohn für die vielen Stunden des Trainings. Für sie wollen wir auch weiterhin tanzen und als Showpaar unsere Freude am Tanzen immer wieder zum Ausdruck bringen. Wir freuen uns auf einen neuen Abschnitt unseres Tanzsportlebens.

12.08.2008 14:49 von Frank Foelske